
ACIA 80 ANOS
Entidade e empresários recebem homenagem da 
Assembleia Legislativa de Goiás

Os 80 anos de fundação da Asso-
ciação Comercial e Industrial de 

Anápolis (Acia) contou com mais um 
marco comemorativo. No dia 15/04, 
foi realizada uma sessão solene na 
Assembleia Legislativa do Estado de 
Goiás em homenagem à entidade, por 
iniciativa do deputado Carlos Antônio. 
Na oportunidade, lideranças classistas 
foram homenageadas com a Medalha 
de Mérito “Pedro Ludovico Teixeira”, a 
mais alta honraria concedida pela Casa. 
A sessão foi aberta e conduzida, inicial-
mente, pelo presidente do Legislativo, 
deputado Helio de Sousa e posterior-
mente, pelo autor da homenagem.

Foram agraciados com a Medalha 
“Pedro Ludovico”: Anastácios Apostolos 
Dagios, presidente da Associação Co-
mercial e Industrial de Anápolis (Acia) 
e do Sindicato das Indústrias da Cons-
trução e do Mobiliário de Anápolis (Si-
cma); Wilson de Oliveira, ex-presidente 
da Acia, vice-presidente da Federação 
das Indústrias do Estado de Goiás, pre-
sidente da Fieg Regional Anápolis e do 

Sindicato das Indústrias de Alimentação 
de Anápiolis (SindAlimentos); Ridoval 
Darci Chiareloto, ex-presidente da Acia 
e presidente da Agência Goiana de 
Regulação (AGR); Munir Caixe, diretor 
da Acia e presidente do Sindicato das 
Concessionárias e Distribuidoras de 
Veículos Automotores de Anápolis;  Ma-
noel Vanderic Correa; diretor da Acia, 
jornalista e empresário de comunica-
ção. E ainda: José Evaristo dos Santos, 
presidente da Federação do Comércio 
do Estado de Goiás (Fecomércio). O 
pastor evangélico José Pereira do Nas-
cimento recebeu, na ocasião, o Título 
de Cidadão Goiano.

O presidente da Fieg, Pedro Alves, 
prestigiou a solenidade e, em entrevis-
ta à impresa, destacou a importância 
da Acia em prol do desenvolvimento de 
Anápolis, principal polo industrial do Es-
tado. E, também, enalteceu o classista 
José Evaristo dos Santos, presidente 
da Fecomércio e membro do Fórum 
Empresarial de Goiás.

O empresário Wilson de Oliveira lem-

brou que a história da Acia, uma das 
entidades classistas mais antigas em 
atividade em Goiás, foi marcada pelo 
trabalho abnegado de vários presiden-
tes e suas diretorias. “Fico honrado em 
receber esta honraria da Assembleia 
Legislativa, que me motiva ainda mais 
em praticar o voluntariado, contribuin-
do com o fortalecimento da economia 
de Goiás e, em especial, de Anápolis. 
Agradeço a deferência do deputado 
Carlos Antônio e de seus pares no Le-
gislativo, que aprovaram esta homena-
gem”, ressaltou.

O presidente da Acia, Anastácios 
Apostolos Dagios, em seu discurso, 
enalteceu também a iniciativa da As-
sempleia em prestar homenagem à 
entidade, quando a mesma completa 
oito décadas de serviços prestados a 
Anápolis e Goiás. Da mesma forma 
manifestou-se em seu pronunciamento 
o autor da propositura, o deputado es-
tadual Carlos Antônio. “Faço a voz dos 
400 mil habitantes de Anápolis, que 
reconhecem o valor da Acia”, pontuou.



Flashes da homenagem à Acia na Assembleia



SICMA
Entraves com a Saneago serão tratados com governador

A convite da diretoria do Sindica-
to das Indústrias da Construção 

e do Mobiliário de Anápolis (Sicma), 
o deputado estadual Carlos Antônio 
participou de reunião da entidade, rea-
lizada na última segunda-feira,18, para 
tratar de assuntos relacionados a pro-
blemas que o setor vem enfrentando 
com a empresa estatal de saneamen-
to, a Saneago. Mais especificamente, 
a liberação de um documento chama-
do de AVTO (Atestado de Viabilidade 
Técnico Operacional), exigido para a 
realização de projetos de edificações 
de condomínios acima de 21 unidades.

O presidente do Sicma, Anastácios 
Apostolos Dagios informou que a Sa-
neago está dificultando a expedição 
do AVTO, em face à baixa oferta de 
água. Entretanto, ele considera que 
a medida é danosa para o setor, uma 
vez que trava os investimentos e, por 
conta disso, alguns empreendedores 
sinalizam que podem levar os seus in-
vestimentos para outras regiões, devi-
do a este gargalo. “Precisamos de um 
ambiente menos hostil para empreen-
der”, defendeu.

O presidente da Associação das 

Imobiliárias de Anápolis (AIA), Frede-
rico Godoy, e o empresário Geraldo 
Braga, também convidados a partici-
parem do debate, relataram vários ca-
sos sobre as dificuldades enfrentadas 
pelo segmento em relação ao AVTO. 
Foi citado, inclusive, que a Saneago 
adotou um AVTO alternativo, pelo qual 
os empreendendores viabializam, por 
conta própria, o sistema para o forne-
cimento de água com a perfuração 
de poço artesiano e canalização e, 
quando tudo está pronto, é repassado 
à Saneago que cuida da manutenção. 
“Isso vem onerar ainda mais as cons-
truções”, pontuou Frederico Godoy.

Vários diretores também se mani-
festaram sobre o assunto, poderando 
que está havendo também dificulda-
de para a renovação do Atestado de 
Viabilidade Técnico Operacional e, 
também, houve relatos de aumentos 
exorbitantes na cobrança do mesmo. 
Normalmente, era expedido a um cus-
to de R$ 120,00. Agora, já houve infor-
mação de cobrança no valor de quase 
R$ 1.200,00.

Após ouvir as considerações dos 
empresários e lideranças do Sicma, o 

deputado estadual Carlos Antônio afir-
mou estar sensível à gravidade do pro-
blema e se dispôs a colocar o assunto 
na agenda que terá com o governador 
Marconi Perillo. A data da reunião ain-
da será marcada. O parlamentar dis-
se, ainda, que vai solicitar que estejam 
presentes à reunião membros da dire-
toria técnica da Saneago, a fim de que 
as providências necessárias tenham 
um encaminhamento mais rápido.

O presidente do Sicma, Anastácios 
Apostolos Dagios, com a aprovação 
da diretoria, irá instituir uma comis-
são com a presença de empresas 
que estão sendo mais afetadas pelo 
problema e que irá levar para o gover-
nador, dados que mostram um quadro 
de estagnação na economia de Aná-
polis. Quadro este, segundo ele, que 
pode ser agravado ainda mais com os 
entraves colocados ao setor da cons-
trução, que é um grande gerador de 
empregos, Ele salientou que não é só 
o problema da Saneago, mas também 
dificuldades enormes em liberação 
de documentos perante a Prefeitura. 
Além, ainda, de questões relaciona-
das ao Plano Diretor.



SindAlimentos
Entidade se reune e debate assuntos do setor

O Sindicato das Indústrias de 
Alimentação de Anápolis 

(SindAlimentos), sob a presidência 
do empresário Wilson de Oliveira, 
se reuniu no último dia 13/04, com 
uma pauta extensa de assuntos de 
interesse do setor. Na oportunidade, 
foi também apresentado e aprovado 
os relatório das contribuições reco-
lhidas pela entidade, referente aos 
meses de fevereiro e março.

Durante o encontro, Wilson de Oli-
veira informou aos presentes que o 
SindAlimentos irá emitir o certificado 
às empresas participantes da segun-
da etapa do Programa de Qualifica-
ção de Empresas de Panificação, re-
alizado em parceria com o IEL-GO, 
Senai e Sebrae, com supervisão do 
Ministério Público. Nesta fase, o foco 
do programa foi sobre a norma regu-

lamentadora NR-12, do Ministério do 
Trabalho e Emprego.

A diretoria também foi informa-
da do recebimento da proposta do 
sindicato laboral para a Convenção 
Coletiva de Trabalho 2016/2017, que 
será analisada e, posteriormente, 
discutida em assembleia. 

Wilson de Oliveira fez ainda um 
balanço de sua participação no Con-
selho de Assuntos Legislativos e no 
Conselho de Agroindústria, neste 
último, como representante da As-
sociação Brasileira da Indústria de 
Café (Abic). Ambos colegiados são 
ligados à Confederação Nacional 
da Indústria (CNI). Ele discorreu que 
nestes dois fóruns, uma das maiores 
preocupações é com relação à legis-
lação trabalhista, que tem afetado a 
competitividade do setor produtivo 

brasileiro.
Na reunião, ficou definida a reali-

zação de uma visita da diretoria ao 
Instituto de Tecnologia Senai de Ali-
mentos, na Vila Canaã, em Goiânia, 
antes da sua inauguração. Conforme 
observou Wilson de Oliveira, trata-se 
de uma grande conquista para o se-
tor. A visita será agendada e a data 
e o horário serão comunicados aos 
diretores. 

Ao final da reunião, Wilson de Oli-
veira informou que o SindAlimentos 
deverá fazer parte da Câmara Se-
torial de Alimentos, que será criada 
por iniciativa da Vigilância Sanitária 
Estadual e cujo objetivo é promover 
uma maior articulação entre o gover-
no, através da Suvisa, e o setor de 
alimentos através de suas represen-
tações.



VIVA +
Sesi lança o cartão  em Anápolis. Novo serviço já 
está disponível para empresas e trabalhadores

No último dia 14, no salão da 
unidade Sesi Jundiaí, foi rea-

lizada a solenidade de lançamento 
do Cartão Viva +, criado pelo De-
partamento Regional do Sesi, com 
o objetivo de proporcionar mais um 
serviço para o trabalhador da indús-
tria e seus dependentes. O presiden-
te da Fieg Regional Anápolis, Wilson 
de Oliveira, na ocasião, representou 
o presidente da Federação das In-
dústrias do Estado de Goiás, Pedro 
Alves. 

O evento contou com a presen-
ça do superintendente do Sesi/GO, 
Paulo Vargas, que trouxe a sua equi-
pe para apresentar o funcionamento 
e as vantagens do Cartão Viva +.  Ele 
ressaltou, na ocasião, a importância 
e o alcance que a ação proporciona-
rá às empresas e aos trabalhadores 
e que a intenção é fortalecer a ini-
ciativa, ampliando cada vez mais o 
leque de parceiros.

Com ampla rede credenciada, o 
cartão possibilita aquisição de pro-
dutos e serviços com descontos e 
parcelamentos, abrangendo as áre-
as de saúde (atendimento odonto-
lógico e drogarias), cultura, lazer e 
entretenimento, como academias, 
clubes, dentre outros. 

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, enal-

teceu o esforço desenvolvido pela 
Federação e, em especial, pelo Sesi, 
para a implementação do cartão, que 
é mais um serviço a ser agregado no 
portfólio dos Sindicatos das Indús-
trias, que são parceiros importantes 
neste projeto. “É uma iniciativa coro-
ada de sucesso e que tem o apoio 
dos sindicatos da nossa Regional”, 
frisou.
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Contatos

Saiba como adquirir o Cartão Sesi Viva +

Empresas e Sindicatos (Pes-
soa Jurídica)

- Para adquirir o Cartão Viva + em 
sua empresa, é necessário entrar 

em contato com o Núcleo do Cartão 
Sesi. Ao efetuarmos seu cadastro, 
acionamos a Unidade do Sesi mais 
próxima à sua empresa para realizar 

uma visita de apresentação do pro-
duto e iniciarmos a contratação.

Trabalhador da Indústria (Pessoa 
física)

- Dirija-se ao RH da sua empresa 
para saber se ela já aderiu ao Cartão 
Viva +.

Ou, entre em contato nas unidades 
do SESI.

Como é a forma de pagamento? 
A forma de pagamento é desconto 

em folha de pagamento do trabalha-
dor com prazo de até 30 dias.

Quem eu posso incluir como 
meus dependentes? 

Cônjuges e filhos até 21 anos.



O secretário estadual de Meio 
Ambiente e Recursos Hídri-

cos, Vilmar Rocha, foi recebido pelo 
presidente e diretores da Fieg, no úl-
timo dia 13/04. O encontro teve como 
objetivo estreitar o relacionamento 
com a Pasta, que exerce um papel 
importante para o desenvolvimento 
do Estado de Goiás. O presidente 
da Fieg Regional Anápolis, Wilson 
de Oliveira, esteve presente, repre-
sentando também  os Sindicatos das 
Indústrias sediados no Município.

No dia 17/04, uma comitiva da Fieg Regional Anápolis, liderada pelo 
presidente Wilson de Oliveira, esteve em Brasília para acompanhar a 

fase de votação do processo de impeachment na Câmada dos Deputados. 
As lideranças que compuseram esta comitiva foram recepcionadas na es-
trutura montada, próxima à explanada dos ministérios, pela Confederação 
Nacional da Agricultura (CNA).

O presidente da Fieg Regional Anápolis, Wilson de Oliveira, participou 
da solenidade de posse do novo delegado-chefe da Polícia Federal 

em Anápolis, Antônio José dos Santos. Ele substituiu o colega Yuri Rama-
lho Dantas na função. Estiveram presentes, dentre outras autoridades, o 
prefeito João Gomes e o superintendente da PF em Goiás, Humberto Ra-
mos Rodrigues. O evento aconteceu no auditório do Senai, no dia 19/04.

No último dia 19/04, o vice-presidente 
da Fieg, Wilson de Oliveira, também 

presidente da Fieg Regional Anápolis, deu 
posse aos membros da Fieg Jovem. O even-
to aconteceu na Casa da Indústria, em Goiâ-
nia. De Anápolis, o grupo conta com a parti-
cipação dos empresários Nicolas Soares de 
Moraes, Pedro Lohman Côdo e Bruno César 
Leite Gomes. 




